

Pressemitteilung

Erster *teranet*-Anschluss in Puchheim Nord: Bahnhof-Apotheke geht ans Glasfasernetz

Die Bahnhof-Apotheke in der Lochhauser Straße ist erster Gewerbekunde der GVG Glasfaser im Norden von Puchheim. Ab sofort kann hier in Lichtgeschwindigkeit gesurft werden. Weitere Anschlüsse folgen nun sukzessive. Der Ausbau nördlich der Bahnlinie schreitet wie geplant konsequent weiter voran.

30.07.2025, Kiel/Puchheim. Der Glasfaserausbau der GVG Glasfaser in Puchheim Nord liegt voll im Zeitplan. Die GVG-Gruppe hat mit ihrer Marke *teranet* nun den ersten Gewerbekundenanschluss im nördlichen Ausbaubereich erfolgreich aktiviert. Die Bahnhof-Apotheke in der Lochhauser Straße ist erfolgreich ans Netz gegangen und profitiert ab sofort von einem zukunftssicheren und stabilen Glasfaseranschluss mit Highspeed-Geschwindigkeit.

„Dass eine Apotheke als wichtige Einrichtung des Gesundheitssystems in diesem Ausbaubereich ans Glasfasernetz geht, zeigt, wie wichtig leistungsfähige digitale Infrastruktur für systemrelevante Betriebe ist“, erklärt Nicola Petruzzelli, verantwortlicher Bauüberwacher der GVG Glasfaser. „Gerade im Gesundheitswesen zählt eine stabile und schnelle Verbindung und wir freuen uns, hier einen echten Mehrwert für die Region zu schaffen.“

Auch Dr. Robert Niemuth, Inhaber der Bahnhof-Apotheke, betont die Wichtigkeit des Anschlusses: „Glasfaser ist das Rückgrat der Digitalisierung. Für uns ist der Anschluss an das Glasfasernetz ein logischer Schritt, um auch künftig zuverlässig und effizient arbeiten zu können.“

Weitere Privat- und Gewerbekundenanschlüsse werden nun nach und nach aktiviert. „Wir bauen in Puchheim Glasfasertrassen und Hausanschlüsse parallel“, erklärt Petruzzelli. „Das heißt, dass die Kundinnen und Kunden nicht darauf warten müssen, bis die Trasse komplett fertiggestellt ist, sondern sie ihren Hausanschluss bereits erhalten können, sobald die Trasse vor ihrer Wohn- oder Gewerbeinheit gebaut ist“.

Insgesamt sollen im Norden der Stadt bis Ende 2025 rund 6.500 Haushalte und Gewerbebetriebe mit reiner Glasfaser (FTTH – fibre to the home) versorgt werden. Die Bauarbeiten laufen planmäßig: Die Straßenzüge Lochhauser Straße, Fichtenstraße, Buchenstraße, Lußstraße, Roggensteiner Straße, Gabriele-Münter-Weg, Franz-Marc-Straße und Carl-Spitzweg Ring sind weitestgehend fertiggestellt. Aktuell wird die Glasfasertrasse in der Kiefernstraße hergestellt. Im Anschluss daran gehen die Arbeiten über die Obere Lagerstraße in Richtung Norden weiter. „Wir haben jetzt knapp vier Kilometer Trasse in diesem Bereich gebaut und liegen damit voll im Zeitplan“, so Nicola Petruzzelli. „In Puchheim-Ort und Puchheim-Süd läuft es ebenfalls nach Plan, hier werden wir im Laufe des Sommers mit dem Trassenbau fertig, sodass lediglich verbleibende Hausanschlüsse gebaut werden müssen“.

Interessierte, die sich bislang noch nicht für einen Glasfaserhausanschluss in Verbindung mit einem *teranet*-Produktvertrag entschieden haben, können dies auch jetzt noch tun. Solange die Bauarbeiten in der jeweiligen Straße noch nicht abgeschlossen sind, wird für den Glasfaserhausanschluss lediglich eine Planungspauschale von 350 Euro in Rechnung gestellt. Für alle offenen Fragen steht ein Kontaktformular unter [teranet.de](https://www.teranet.de) zur Verfügung. Dort kann auch direkt online ein passender Vertrag abgeschlossen werden.

Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG Glasfaser GmbH plant, baut und betreibt Glasfasernetze und versorgt Privathaushalte sowie Geschäftskunden mit reinen Glasfaseranschlüssen (FTTH). Anspruch des 2014 in Kiel gegründeten Unternehmens ist es, Kommunen im gesamten Bundesgebiet an die beste digitale Infrastruktur – reine Glasfaser – anzuschließen. Der Fokus liegt insbesondere auf der Verbesserung der Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Die GVG Glasfaser agiert dabei einerseits als Partner von Kommunen und Zweckverbänden, andererseits auch sehr erfolgreich als FTTH-Spezialist im eigenwirtschaftlichen Ausbau. Mit ihrer regionalen Marke nordischnet und ihrer bundesweiten Marke teranet versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen mit Bandbreiten von bis zu 1 GBit/s symmetrisch. Mittlerweile ist die GVG in über 260 Kommunen aktiv und hat mehr als 129.000 Kundenaufträge eingeholt. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.

Pressekontakt GVG Glasfaser

Ann-Kristin Küllmer
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 0431 580 99 2 84
Mail: presse@vgg-glasfaser.de